



Estimadas familias del Distrito Escolar 145 de Freeport:

A medida que los días cálidos del verano dan paso a la emoción de un nuevo año escolar, estoy encantado de darles la bienvenida nuevamente a lo que promete ser un año escolar 2024-2025 interesante y gratificante. Nuestro personal ha estado trabajando diligentemente para preparar el regreso de sus hijos y estamos ansiosos por embarcarnos en este viaje educativo junto con ustedes como nuestros socios.

El tema de nuestro distrito para este año escolar es "Aquí para los niños". Este tema nos ayuda a recordar el POR QUÉ detrás del trabajo de todos los educadores y su poder para construir una comunidad que cree en la capacidad de cada estudiante para lograr grandes cosas por sí mismos, sin importar su edad y sus antecedentes.

Quiero expresar mi más sincero agradecimiento por su continuo apoyo y colaboración. Su participación es crucial para el éxito de sus estudiantes y valoramos profundamente los fuertes vínculos comunitarios que definen a nuestro distrito.

Al comenzar este nuevo año, me gustaría compartir algunas actualizaciones e iniciativas clave:

1. Enfoque académico: Las estrategias AVID (Avanzado mediante determinación individual) que están diseñadas para involucrar a los estudiantes y desarrollar un pensamiento de nivel superior se incorporarán a la enseñanza en todas las áreas de contenido. Esto también se aplica a las prácticas del IB en Jones Farrar IB School que se basan en el modelo de investigación para promover el aprendizaje profundo. Tanto las estrategias AVID como las del IB hacen que el aprendizaje sea accesible para los estudiantes.
2. Folleto del Código de Conducta Estudiantil: Cada estudiante del distrito recibirá una copia del Código de Conducta Estudiantil el primer día o la primera semana de clases. Dentro del folleto hay un código QR que se puede escanear para darle acceso al Manual para estudiantes y padres. Puede arrancar la página 1 del folleto del Código de conducta estudiantil y enviarla a la escuela de su hijo como reconocimiento de que ha recibido una copia de ambos. Es posible que la escuela de su hijo tenga una forma diferente de recolectar sus firmas. De cualquier manera será aceptable.
3. Mejora de las instalaciones:
 - Después de 50 años, me enorgullece compartir que los laboratorios de ciencias de FHS finalmente recibieron una renovación muy necesaria. Aún quedan

toques finales por completar, pero, aun así, es emocionante ver el progreso que se ha logrado.

- Gracias a una subvención, pudimos construir un invernadero nuevo en FHS que está adjunto a la sala. 155. Esto es parte de nuestra dedicación a la expansión de nuestro programa de Agricultura.
- El Pretzel Stadium recibió un lavado de cara este verano. Las Zonas D tienen nuevas losas de drenaje, por lo que pudimos colocar césped donde solía haber césped. Se ha completado el reemplazo del césped del campo.
- La ampliación de la cocina/almacenamiento de la Escuela Primaria Center está a punto de finalizar. Esto ahora hará que la distribución de comidas fluya sin problemas para los estudiantes.
- Contamos con una nueva cancha de fitness detrás del edificio tecnológico que puede ser utilizada por toda la comunidad. Esto fue financiado en parte por la Campaña Nacional de Fitness y sus patrocinadores para fomentar el fitness en todas las comunidades.

4. Tuvimos una maravillosa Academia New Pretzel donde dimos la bienvenida a 57 nuevos maestros a FSD. Este número incluye a los maestros que fueron contratados en enero de 2024 y a nuestros maestros internacionales que se desempeñarán como maestros bilingües en varias escuelas del distrito.

Estamos muy emocionados de darles la bienvenida a FSD a todos los estudiantes nuevos y recurrentes. El director de cada escuela ya debería haberse comunicado con las familias sobre su Noche de Regreso a Clases/Noche de Conozca al Maestro o cualquier otra actividad de regreso a clases. Le animo a que se mantenga conectado con la escuela de su hijo durante todo el año. Las enfermeras escolares también han estado haciendo actividades de divulgación para recordar a los padres/tutores sobre los requisitos físicos y de vacunas requeridos para el primer día de clases, según el nivel de grado de su hijo.

Mientras enfrentamos las oportunidades y los desafíos que tenemos por delante, me siento lleno de optimismo. La resiliencia, la creatividad y la dedicación que he presenciado en nuestros estudiantes, personal y familias continúan inspirándome. Juntos, haremos que este año sea extraordinario para nuestra comunidad escolar.

Si tiene alguna pregunta o inquietud, no dude en comunicarse con la escuela de su hijo o con la oficina del distrito. Estamos aquí para apoyarlo a usted y a su familia.

Brindemos por un año lleno de crecimiento, descubrimientos y logros.

Un cordial saludo,

Dr. Anna Alvarado,

Superintendente de Escuelas

Distrito Escolar 145 de Freeport

